
第３０７回(９月)定例会議案審議結果一覧 議長は表決に加わらないため、表決に参加した議員数は２１名です。（1名欠席）
（○…賛成　－…棄権）

件　　　　　名

議　　　 案

請　　　 願

陳　　　 情

会　　　　　派

議決結果

可決 ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

教育環境整備に関する要望書（生活文教）／新農地制度の施行に伴う農業委員会の体制整備・強化等のお願い（企画総務）／個人情報保護法の在り方に関する陳情書（企画総務）/市職員人件
費削減についてボランティア及び共済組合費に関する陳情書（企画総務）/後期高齢者医療保険料の逆進性に関する陳情書（生活文教）/全ての高齢者に肺炎球菌ワクチン接種半額補助を求め
る陳情書（生活文教）/細菌性髄膜炎ワクチン（小児用肺炎球菌ワクチン）の公費助成を求める陳情書（生活文教）

(　)は審査した委員会。陳情は委員会審査のみ行っており、採択・不採択などの結果は出していません。

保育制度改革に関する意見書提出を求める請願書

議員定数の削減に関する請願書

三田市監査委員の選任につき同意を求めることについて

平成22年度一般会計補正予算（第2号）

平成22年度介護保険事業特別会計補正予算（第1号）

附属機関の設置に関する条例の一部を改正する条例／水道事業分担金徴収条例の一部を改正する条例／市民福祉金
条例の一部を改正する条例／総合福祉保健センター条例の一部を改正する条例／国民健康保険条例の一部を改正す
る条例／三田市が設置する一般廃棄物処理施設に係る生活環境影響調査結果の縦覧等の手続に関する条例の一部を
改正する条例／自転車等駐車場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例／消防団員等公務災害補償条例
の一部を改正する条例

予
　
算

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

可決 ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○

同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

継続審査 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

継続審査 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

クリーンセンター外壁等改修工事請負契約の締結

総合文化センターの管理に係る指定管理者の指定

固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

そ
の
他

そ
の
他

条
　
例

議決結果 真正会 新　政
みらい 公明党 共産党 民主党 自由

民主党 盟友会 無会派

認定 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○

認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議決結果 真正会 新　政
みらい 公明党 共産党 民主党 自由

民主党 盟友会 無会派

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議決結果 真正会 新　政
みらい 公明党 共産党 民主党 自由

民主党 盟友会 無会派

真正会 新　政
みらい 公明党 共産党 民主党 自由

民主党 盟友会 無会派

第３０８回(１０月)臨時会議案審議結果一覧 議長は表決に加わらないため、表決に参加した議員数は２１名です。（1名欠席）
（○…賛成　×…反対）

件　　　　　名

議　　　 案

議員提出議案

会　　　　　派

市議会議員年金制度廃止を求める意見書（案）／議会基本条例検討特別委員会の設置に関する決議（案）／新庁舎建設特別
委員会の設置に関する決議（案）／尖閣諸島海域での中国漁船領海侵犯事件に関する決議（案）

平成21年度　 一般会計決算/国民健康保険事業特別会計決算

平成21年度　農業共済事業特別会計決算／下水道事業特別会計決算／老人保健医療事業特別会計決算／公営墓地
整備事業特別会計決算／駐車場事業特別会計決算／介護保険事業特別会計決算／後期高齢者医療事業特別会計決
算／三田市民病院事業会計決算／三田市水道事業会計決算

決
　
算

10
か
月
の
議
論

条
例
議
会
案
ま
と
め
た
！

ま
ち
づ
く
り
基
本
条
例
検
討
特
別
委
員
会

議
員
定
数
の
問
題
を
中
心
に

議
論
し
て
い
ま
す
！

議
会
改
革
検
討
委
員
会

新
た
に
2
つ
の

特
別
委
員
会
を
設
置
！

　

昨
年
の
９
月
か
ら
、
住
民
の
皆
さ
ん
に
よ
る
自
治

の
し
く
み
を
定
め
る
ま
ち
づ
く
り
（
自
治
）
基
本
条

例
を
検
討
し
て
き
ま
し
た
。
他
市
事
例
の
研
究
や
議

員
・
学
識
者
と
の
意
見
交
換
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
取
組

み
も
行
っ
て
き
ま
し
た
。
そ
し
て
条
例
議
会
案
を
ま

と
め
、
８
月
10
日
に
議
長
に
提
出
し
ま
し
た
。

　

８
月
12
日
に
は
、
市
長
・
議
長
の
出
席
の
も
と
、

市
民
案
、
行
政
案
、
議
会
案
を
そ
れ
ぞ
れ
の
代
表
者

と
交
換
し
ま
し
た
。

　

今
後
は
、
市
民
、
市
役
所
職
員
、
特
別
委
員
会
の

代
表
で
組
織
す
る
「
条
例
策
定
委
員
会
」
で
３
者
が

力
を
合
わ
せ
て
一
つ
の
「
ま
ち
づ
く
り
（
自
治
）
基

本
条
例
案
」
に
ま
と
め
て
い
き
ま
す
。

（
市
民
案
・
議
会
案
・
行
政
案
の
詳
細
は
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
）

　

今
年
4
月
か
ら
5
回
の
委
員
会
を
開
催
し
て
、
主

に
議
員
定
数
に
つ
い
て
議
論
し
て
き
ま
し
た
。

　

こ
の
問
題
は
、
議
会
が
主
体
的
に
結
論
を
示
す
こ

と
が
重
要
で
す
。
市
民
の
皆
様
に
理
解
が
得
ら
れ
る

定
数
に
な
る
よ
う
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

　

10
月
臨
時
会
に
お
い
て
、
議
会
基
本
条
例
検
討
と

新
庁
舎
建
設
に
向
け
て
、
新
た
に
２
つ
の
特
別
委
員

会
が
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

　

議
会
基
本
条
例
検
討
特
別
委
員
会
で
は
、
議
会
の

ル
ー
ル
を
決
め
て
、
議
会
の
活
動
が
市
民
の
皆
様
の

目
に
見
え
る
形
に
し
て
い
き
、
よ
り
身
近
で
分
か
り

や
す
い
議
会
を
目
指
し
ま
す
。

　

新
庁
舎
建
設
特
別
委
員
会
で
は
、
平
成
27
年
度

に
建
設
予
定
の

新
庁
舎
に
つ
い

て
、
長
期
的
視

点
に
立
ち
、
防

災
、
環
境
、
ユ

ニ
バ
ー
サ
ル
デ

ザ
イ
ン
な
ど
を

採
り
入
れ
た
市

民
の
利
便
性
を

追
及
し
た
市
役

所
新
庁
舎
を
建

設
す
る
こ
と
を

目
的
と
し
て
調

査
し
ま
す
。

　相野駅前駐輪場の自転車・原付駐輪場の一部を取り壊し、新た
に18台分の自動二輪車専用駐車場を設置することを規定する条
例です。

▲総合文化センター（郷の音ホール）

　5団体から指定管理者の申請がありましたが、選定委員
会で候補者を選定し、議会で決定しました。

◆契約期間…平成23年度～27年度（5年間）
◆事業経費…年間2億460万円以下
　　　　　　(5年間で10億2,300万円以下)

総合文化センター（郷の音ホール）の
指
※

定管理者を決定

　現在、ニュータウンなどの家庭系一般ごみの収集は、すべて
随意契約により民間事業者に収集を委託していますが、これら
民間委託している一部地域を競争入札により業者決定します。

◆対象地区…カルチャータウン、友が丘、つつじが丘
◆契約期間…平成23年度～25年度（3年間）
◆事業経費…年間3,100万円以下
　　　　　　(3年間で9,300万円以下)

民間委託している一部地域の
ごみ収集運搬業務で競争入札を実施

三田市自転車等駐車場の設置及び管理に
関する条例の一部を改正する条例

相野駅前
自動二輪駐車場

内、競争入札世帯
19％（4,500 世帯）

民間委託
収集世帯

（23,700 世帯）

現民間委託収集世帯の内、
競争入札になる割合

議員がきく 　　相野駅前自動二輪車駐車場の駐車設
置台数１８台の算出根拠は何ですか？

　　昨年秋に実施したアンケート調査において、相野駅で約
20件の自動二輪車の駐車希望がありましたので、三田駅前
や新三田駅前の駐車場の設置・利用状況を参考にして、今回
18台分の駐車場を相野駅前に設置するものです。

A

JR福知山線 至広野
相野駅

水路

駐輪場進入路
相野駅前第 1駐輪場
自動二輪駐車場設置箇所

管理事務所
県道
福住
三田
線

三田市のマスコット
「キッピー」

議会
トピックス

PICS

「キッピー」

ご存知ですか？議会の時計
　議場の壁の両側に、“議会の時

計”が設置されています。

　この時計には、本会議の一般
質問に立つ議員の“持ち

時間（発言残時間）”が表示され
ます。

　写真の時計は“60 分”の表
示ですが、これは会派代

表質問での持ち時間です。

　いかに制限時間内に、

市当局から市民目線に

たったよい答弁を引き出

すか…。

　“時間との戦い”も議場

で繰り広げられています。 開始と同時にカウントダウン

議
会
を

見
て
！
聞
い
て
！

委員会の活動

昭和35年に建てられた市役所本庁舎

24議案を
審議

ルールが変わりました。条例の一部を改正

今後のお金の使い方が決まりました。補正予算

　　指定管理者の法人情報など公開できないもの
を除き、情報公開条例に基づいて、事業内容を開
示しています。指定管理者による総合文化セン
ターの管理運営について市が事業評価を行ってい
ますが、指定管理者の企業努力により適切な管理
運営が行えていると考えています。

A

議員がきく 　　現在の指定管理者が、再委
託の内容や人件費などの情報を

開示しないため、事業内容が分かりません。年間
約２億円の事業費を使っているので、指定管理者
の決定方法や事業内容を明らかにして、市民理解
を得る必要があると考えます。

　　地域により業務内容も
異なりますが、10月の競争
入札による委託金額は、随
意契約による委託金額の参
考になると考えます。

A

議員がきく 　　10月に予定している競争入札の結果、
現在の随意契約による場合と委託金額が変

わることが予想されます。他の地域（フラワータウン、ウッ
ディタウン）は、来年1月以降に随意契約を行う予定です
が、この競争入札の結果を
受けて、随意契約の委託金
額を見直しできるのではな
いですか？

※指定管理者　指定管理者制度とは、多様化する市民の皆さんのニーズに、より効果
的、効率的に対応するため、市の施設の管理運営に民間の能力を活用
する制度です。市民サービスの向上を図りながら、経費を節減すること
を目的とします。

一般競争入札 入札情報を公告して参加申込を募り、希望者同士で競争して契約者を決めること。
指名競争入札　特定の条件により、指名した者同士で競争して契約者を決めること。
随意契約 競争の方法によらないで、任意に特定の者を選定してその者と契約を締結すること。

９
月
定
例
会
議
案
の
あ
ら
ま
し

開始と同時にカウントダウン

平成22年11月5日 （5） 第103号 第103号 平成22年11月5日 （4）




